



Présidée par le ministre de la santé publique (Minsanté), Dr.Manaouda Malachie ce 13 novembre 2022, la grand-messe des acteurs de la santé au Cameroun a vu la participation d'éminentes personnalités provenant de l'étendue nationale, ainsi qu'à l'international.

Ils sont venus de diverses sphères du territoire national. Eux, ce sont les délégués régionaux de santé publique, directeurs d'hôpitaux de différentes catégories... à répondre massivement à l'appel à la salle 1500 du Palais des Congrès de Yaoundé. "Optimisation de la qualité des soins et services et innovations en santé", tel est le thème retenu pour ce grand rendez-vous . Réunis pour cette seizième édition de la conférence médicale nationale, elle est placée sous le signe de la nécessaire et impérieuse mobilisation de tous les acteurs de la santé. Aussi, elle constitue l'échos même de la transformation profonde du système de santé.

Après la session inaugurale meublée d'exposés des différents experts, il s'en est suivi la cérémonie solennelle d'ouverture de la conférence par le Minsanté. Dans son discours d'ouverture, Dr.Manaouda Malachie remercie le président de la République, Paul Biya d'avoir accepté patroné cette conférence médicale nationale. Insiste-t-il aussi sur le fait que chacun doit y être impliqué. « C'est maintenant qu'il faut agir pour un meilleur accueil dans nos formations sanitaires, pour la disponibilité des produits médicaux et du sang (...), pour le positionnement de la santé communautaire au cœur de notre politique », martèle le membre du

gouvernement. Une minute de silence a été observée en la mémoire des personnels de santé disparus ; avant la phase de la visite des stands d'exposition. « C'est une conférence qui intervient après quinze ans d'errance ; nous avons mis un accent sur la qualité des soins, les innovations en santé pour tirer vers l'avant notre dispositif de santé. Ce que nous voulons, c'est simplement comme vous l'avez vu, plusieurs acteurs sont présents. Ce sont des contributions destinées à améliorer ce que nous avons aujourd'hui ; à améliorer ce que nous faisons », fait savoir Manaouda Malachie, ministre camerounais de la santé publique.

Selon les chiffres livrés sur place, la seizième édition de la Conférence médicale nationale rassemble au plan national les directeurs des formations sanitaires de référence, ceux des hôpitaux de deuxième catégorie et 195 directeurs des centres médicaux d'arrondissement et centres de santé intégrés. Un record de 1900 inscrits en présentiel a été enregistré par le secrétariat technique ; 1500 à l'étranger, 5000 personnes dans l'étendue du territoire national. Ce qui fait un total de 10.000 personnes.

Ouverte hier mardi, la Conférence médicale nationale, Yaoundé 2022 s'étend jusqu'au 16 décembre prochain. Diverses activités meublent ce rendez-vous. Il s'agit entre autres d'un salon d'exposition qui regroupe une cinquantaine exposants, des conférences plénières, débats, tables rondes... L'enjeu principal de cette Conférence médicale nationale est comme le souligne, Dr.Manaouda Malachie, est qu'elle aboutisse à des résultats probants susceptibles de rendre le système sanitaire camerounais robuste et résilient.